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Cegep está com inscrições abertas para concurso de 80 
bolsas de estudo com até 100% de desconto em 2023

Instrumentistas e vo-
calistas interessados 
em participar do Canta 

Guaçu Edição de Natal 
têm até a próxima quin-
ta-feira, 27 de outubro, 

para fazer o cadastra-
mento. As inscrições são 
gratuitas e devem ser 

feitas por meio do link 
https://bit.ly/formulá-
riocantaguacunatal.

O Centro Guaçuano de 
Educação Profissional 
(Cegep) está com inscri-
ções abertas para o Con-
curso de Bolsas 2023. As 
inscrições vão até o dia 1º 
de dezembro e podem ser 
realizadas pelo site www.
cegep.com.br ou pessoal-
mente na sede da escola, 
localizada na Rua Fran-
cisco Franco de Godoy 
Bueno, nº 295, Imóvel 
Pedregulhal. 
Uma taxa de inscrição no 
valor de R$ 5 deverá ser 
paga no ato da inscrição, 
momento em que o inte-
ressado deverá escolher 
três cursos técnicos de sua 
preferência. A prova clas-
sificatória será no dia 4 de 
dezembro, das 9h às 13h. 
Ao todo, serão 80 bolsas 
com descontos de 40, 60, 
80 e 100% de acordo com 
a classificação final de 
cada candidato. 
Após cinco anos, a ins-
tituição retorna com o 
sistema de concessão de 
bolsas para ano letivo de 
2023. 

Rua Chico de Paula: 
empresa responsável será 
conhecida nos próximos 

dias para nova infraestrutura

Rodrigo Falsetti 
e equipe visitam 

melhorias realizadas 
na UPA do Jardim 

Santa Marta

Prefeitura contrata 
empresa para 

realizar duas mil 
castrações 
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GCM vai reforçar 
atuações na Zona 

Rural, praças e ronda 
escolar

Mogi Guaçu se destaca no 84º Jogos 
Abertos do Interior nas modalidades de 

dama e xadrez
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Campanha de
 multivacinação e

 imunização contra pólio ter-
mina na próxima

 segunda-feira, 31 de outubro

Inscrições para o Canta Guaçu Edição de Natal 
podem ser feitas até quinta-feira, 27 de outubro 

A Campanha Nacional 
contra a Poliomielite e 
de Multivacinação para 
Atualização da Caderneta 
termina na próxima se-
gunda-feira, 31 de outu-
bro. A imunização contra 
a paralisa infantil é desti-
nada para crianças de 1 a 
4 anos, 11 meses e 29 dias, 

independentemente de já 
terem tomado todas as 
doses de rotina. Já a cam-
panha de multivacinação 
é para crianças e adoles-
centes com até 15 anos de 
idade. Em Mogi Guaçu, a 
campanha é realizada nas 
21 Unidades Básicas de 
Saúde (UBBs) da cidade.
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim
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O comando da GCM 
(Guarda Civil Municipal) 
está fazendo algumas 
modificações na forma 
de atuação da corporação 
visando, sobretudo, maior 
presença na Zona Rural e 
na ronda escolar do Mu-
nicípio. O aumento nos 
casos de roubos de tra-
tores no Município levou o 
comandante da GCM, Le-
andro Correa, a elaborar 
novas táticas para tentar 

coibir esse tipo de delito.
Ele afirma que Mogi 

Mirim possui mais de 600 
km de estradas rurais, 
além de 4 mil proprie-
dades agrícolas, além de 
chácaras de lazer. “Isso 
torna o trabalho difí-
cil, mas com a ajuda dos 
próprios produtores ru-
rais, estamos ampliando 
à nossa presença e a segu-
rança dessa região”, afir-
mou.

EDIÇÃO DIGITAL

Está em andamento o pro-
cesso licitatório para a con-
tratação de empresa espe-
cializada para execução de 
infraestrutura na Rua Chi-
co de Paula. Os envelopes 
com as propostas serão 
abertos nesta quinta-feira, 
dia 27 de outubro. A em-
presa vencedora do pro-
cesso será a que apresentar 
o menor valor global.

As melhorias na Rua Chico 
de Paula preveem drena-
gem, ampliação do passeio, 
rampas de acessibilidade, 
sinalização viária, faixa 
elevada, canteiro, bancos 
de madeira e lixeira, guia e 
sarjeta, pavimentação, no-
vos bolsões, recapeamen-
to, demolições, retiradas e 
fresagem, materiais, mão 
de obra e equipamentos.
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Cegep está com inscrições abertas para concurso 
de 80 bolsas de estudo com até 100% de 

desconto em 2023

Defesa Civil de Mogi Guaçu comemora fim 
da Operação Estiagem 2022 com redução de 

85% dos focos de incêndio

Dia do Servidor Público: confira o que abre e 
o que fecha

O Centro Guaçuano de 
Educação Profissional 
(Cegep) está com ins-
crições abertas para 
o Concurso de Bolsas 
2023. As inscrições vão 
até o dia 1º de dezembro 
e podem ser realizadas 
pelo site www.cegep.
com.br ou pessoalmen-
te na sede da escola, 
localizada na Rua Fran-
cisco Franco de Godoy 
Bueno, nº 295, Imóvel 
Pedregulhal. 
Uma taxa de inscrição 
no valor de R$ 5 deve-
rá ser paga no ato da 
inscrição, momento em 
que o interessado deve-
rá escolher três cursos 
técnicos de sua prefe-
rência. A prova classi-
ficatória será no dia 4 

de dezembro, das 9h às 
13h. Ao todo, serão 80 
bolsas com descontos 
de 40, 60, 80 e 100% de 
acordo com a classifica-
ção final de cada candi-
dato. 
Após cinco anos, a ins-
tituição retorna com o 
sistema de concessão de 
bolsas para ano letivo de 
2023. A instituição de 
ensino oferece oito cur-
sos profissionalizantes: 
Administração, Edifi-
cações, Eletrônica, Lo-
gística, Meio Ambiente, 
Recursos Humanos, Se-
gurança do Trabalho e 
ainda o novo sobre Nu-
trição e Dietética. 
“É com muita alegria 
que anunciamos o re-
torno da concessão de 

bolsas de estudos no 
Cegep por meio do Con-
curso de Bolsas. Há cin-
co anos, não havia mais 
modalidades de bolsas 
e observamos a neces-
sidade de estender o al-
cance do ensino técnico 
em nosso munícipio. 
Temos a certeza de que 
o trabalho se intensifi-
cará no sentido de aten-
der com excelência e de 
forma mais ampla a co-
munidade guaçuana e à 
demanda empresarial”, 
mencionou o diretor do 
Cegep, João Francisco 
Fantinato Pansani.
Mais informações pe-
los números de telefone 
3851.8585 e 3818.3030 
ou 99880.1289 (What-
sApp.

A Defesa Civil de Mogi 
Guaçu realizou entre 1º 
maio e 30 de setembro a 
Operação Estiagem 2022 
juntamente com a Ope-
ração Corta Fogo. E nes-
te período, foi registrada 
a redução de 85% nos fo-
cos de incêndio em ações 
de respostas para solici-
tações da população tan-
to na área urbana quanto 
na rural. O trabalho para 
a prevenção de incêndios 
e outras ocorrências re-
lacionadas à baixa umi-
dade do ar aconteceu 
por meio de parceria do 
órgão municipal com a 
Secretaria do Meio Am-
biente e o Corpo de Bom-
beiros da Polícia Militar 
do Estado de São Paulo.
O tenente da PM e pre-
sidente da Coordenado-
ria Municipal da Defesa 
Civil (Comdec), Gildézio 

Cezário, contou que o 
serviço realizado nos úl-
timos cinco meses seguiu 
o Plano Preventivo de 
Proteção e Defesa Civil 
do Estado de São Pau-
lo e que o trabalho de 
conscientização junto a 
população ficou dentro 
do esperado. “O plano 
tem como base técnica o 
mapeamento das áreas 
de riscos em nosso mu-
nicípio. Por isso, mais 
uma vez, estamos muito 
felizes por termos cum-
prido nossa missão”, co-
mentou.
Ele explicou que no perí-
odo da estiagem são con-
sideradas de risco as áre-
as verdes do município 
e terrenos urbanos com 
vegetação, com a atenção 
direcionada para o en-
frentamento de eventu-
ais desastres com o obje-

tivo de dar uma resposta 
eficaz de recuperação, re-
abilitação e reconstrução 
necessárias. “O objetivo 
da Operação Estiagem é 
prevenir ao máximo de-
sastres naturais ou aci-
dentes provocados pelas 
pessoas, minimizar da-
nos, socorrer e assistir 
populações atingidas, re-
abilitar e recuperar áreas 
deterioradas”, falou. 
Em Mogi Guaçu, a ação 
contou com o apoio de 
uma força tarefa entre 
a Defesa Civil, Secre-
tarias Municipais, SA-
MAE, Tiro de Guerra, 
Administração Regional 
do Distrito de Martinho 
Prado Júnior, Estação 
Experimental do Horto 
da Fazenda Campininha, 
além da colaboração de 
empresas privadas e pro-
prietários rurais.

Na sexta-feira, 28 de 
outubro, é comemora-
do o Dia do Servidor 
Público. Em razão da 
celebração da data, 
é ponto facultativo e 
folga dos servidores 
municipais. Portanto, 

não haverá expedien-
te na Prefeitura e nas 
autarquias municipais 
neste dia. O atendi-
mento ao público volta 
ao normal na segunda-
-feira, 31 de outubro, a 
partir das 8h. Confira 

como funcionarão os 
serviços públicos nos 
diferentes setores da 
administração:
Saúde: urgências e 
emergências serão 
atendidas na UPA 
(Unidade de Pronto 

Atendimento) do Jar-
dim Novo II, UPA do 
Jardim Santa Marta e 
no Hospital Municipal 
Dr. Tabajara Ramos. 
Não haverá atendi-
mento nas 21 Unida-
des Básicas de Saúde 
(UBSs) do munícipio 
nem vacinação con-
tra a Influenza e Co-
vid-19. O atendimento 
nos postinhos de saú-
de volta normalmente 
na segunda-feira, 31 
de outubro, às 8h.
Serviços Municipais: 
os cemitérios perma-

necerão abertos das 6h 
às 18h, com plantonis-
tas para atendimento 
administrativo. A co-
leta de lixo terá ati-
vidade normal, assim 
como, as feiras livres. 
SAMAE e Defesa Ci-
vil: equipes de plantão 
serão mantidas para 
atendimento de emer-
gências. No SAMAE 
pelo telefone 0800-
102-028 e na Defesa 
Civil pelo 199.
Esporte e Lazer: todos 
os centros esportivos 
estarão fechados na 

sexta-feira, 28 de ou-
tubro. No sábado, 29, 
os centros esportivos 
estarão abertos nor-
malmente.   
Poupatempo: perma-
necerá fechado na sex-
ta-feira e sábado, dias 
28 e 29 de outubro. O 
atendimento ao públi-
co volta normalmente 
na segunda-feira, 31 
de outubro, a partir 
das 9h. O Poupatem-
po disponibiliza infor-
mações pelo site www.
poupatempo.sp.gov.
br.
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Prefeitura contrata empresa para realizar duas 
mil castrações

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu iniciou processo 
licitatório na modalidade 
pregão presencial para 
registro de preços para 
prestação de serviços 
de controle populacio-
nal de cães e gatos por 
meio do procedimento 
de esterilização cirúrgica 
(castração). O processo 
atende a Secretaria Mu-
nicipal de Agricultura, 

Abastecimento e Meio 
Ambiente (SAAMA) por 
meio do Centro de Con-
trole de Zoonoses tendo 
como critério o menor 
preço. 

Os envelopes conten-
do as propostas serão 
abertos na próxima 
quarta-feira, dia 26 de 
outubro. Estão previstas 
duas mil castrações, sen-
do 400 gatos machos, 

600 gatos fêmeas, 400 
cães machos e 600 cães 
fêmeas. Os procedimen-
tos serão feitos no perío-
do de 12 meses. Além 
da castração, a empre-
sa vencedora também 
terá que disponibilizar 
roupa cirúrgica, no caso 
dos cães, e medicação 
injetável pós anestesia, 
sendo antibiótico e anal-
gésico.  

O Zoonoses é o re-
sponsável pela gestão do 
contrato e fará o acom-
panhamento dos pro-
cedimentos, que serão 
realizados em clínica 
particular. As castrações 
irão atender os animais 
de famílias de baixa 
renda e os cuidados por 
voluntários. “A gente 
está assustado com o au-
mento do abandono dos 
animais e a castração 
é importante para ter-
mos um maior controle 
da população animal”, 
comentou a diretora do 
Zoonoses, Dagmar do 
Amaral Borges. 

De acordo com Dag-
mar, após a conclusão 
do processo licitatório 
um cronograma será 
elaborado para o aten-
dimento dos animais. Os 
interessados terão um 
período para entrar em 
contato com o Zoonoses, 
para confirmar o interes-
se em castrar seu animal. 
Serão atendidas famílias 
com renda de até dois 
salários mínimos. “As-
sim que o processo esti-
ver concluído, nós vamos 
disponibilizar o telefone 
do Zoonoses para que as 
famílias entrem em con-
tato e a gente dê as expli-
cações necessárias”.

Além das castrações 
em clínica particular 
por meio do processo 

licitatório, o Centro de 
Controle de Zoonoses 
continua com os procedi-
mentos na sede do órgão, 
no Jardim Alvorada. No 
período de janeiro a jul-
ho desse ano, foram feit-
as 588 castrações pela 
equipe do CCZ.

“Na medida do pos-
sível nós temos amplia-
do os atendimentos com 
destaque para as cas-
trações que estão sendo 
feitas como rotina pelo 
Centro de Controle de 
Zoonoses, sendo de cin-
co a sete cirurgias por 
dia. Esse número ainda 
será ampliado, porque 
está em processo con-
tratação de clínica para 
novas castrações”, co-
mentou Dagmar.

Adoção
Pelo balanço do pri-

meiro semestre do CCZ, 
houve uma redução 
no número de animais 
adotados. Foram 51 
adoções contra 126 no 
período de oito meses 
do ano passado. “Infe-
lizmente, houve uma re-
dução e a gente continua 
com o trabalho de divul-
gação, pois os animais 
abandonados merecem 
um novo lar”, ressaltou 
Dagmar. 

O interessado deve 
comparecer à sede do 
CCZ para conhecer os 
animais. Caso decida 

adotar, o CCZ agendará 
uma visita à residência 
que receberá o animal 
para avaliar as condições 
e, em seguida, fará a as-
sinatura do Termo de 
Adoção Responsável. O 
pet será, a partir daí, le-
vado pelo novo dono.

A sede do CCZ fica 
localizada na Rua Oscar 
Candido Rodrigues, s/
nº, Jardim Alvorada, e o 
horário de atendimento 
é de segunda a sexta-fei-
ra, das 7h30 às 11h30 e 
das 13h às 16h30. Para 
mais informações, a 
Zoonoses atende pelos 
telefones (19) 3851-7717 
e (19) 99621-6467. 

Imagens dos animais 
disponíveis para adoção 
podem ser vistas no 
Facebook da instituição, 
em www.facebook.com/
zoonosesmogiguacu.

Antirrábica
A diretora do Centro 

de Controle de Zoonoses 
informou que os agenda-
mentos para a vacinação 
antirrábica em cães e ga-
tos continuam. Os aten-
dimentos acontecem às 
quartas e quintas-feiras, 
quando a equipe vai até 
os endereços para apli-
cação da vacina. Nesse 
primeiro semestre, 50 
doses foram aplicadas, 
segundo balanço do 
órgão. 

GCM vai reforçar atuações na Zona Rural, 
praças e ronda escolar

O comando da GCM 
(Guarda Civil Munici-
pal) está fazendo algu-
mas modificações na 
forma de atuação da 
corporação visando, so-
bretudo, maior presença 
na Zona Rural e na ron-
da escolar do Município. 
O aumento nos casos de 
roubos de tratores no 
Município levou o co-
mandante da GCM, Le-
andro Correa, a elaborar 
novas táticas para tentar 
coibir esse tipo de deli-
to.
Ele afirma que Mogi Mi-
rim possui mais de 600 
km de estradas rurais, 
além de 4 mil proprie-
dades agrícolas, além de 
chácaras de lazer. “Isso 
torna o trabalho difícil, 
mas com a ajuda dos 
próprios produtores ru-
rais, estamos ampliando 

à nossa presença e a se-
gurança dessa região”, 
afirmou.
Correa afirmou que 
além da Patrulha Rural, 
com uma viatura pró-
pria e adaptada às con-
dições das estradas de 
terra, também pretende 
levar a Romu (Rondas 
Ostensivas Municipais) 
e GOC (Grupo de Ope-
rações com Cães) até a 
Zona Rural, para refor-
çar o patrulhamento e 
coibir delitos.
Paralelamente a essas 
ações, Correa revelou 
que está subdividindo a 
Zona Rural em setores 
para facilitar e otimi-
zar as ações da GCM. 
Além disso, os guardas 
civis estão visitando os 
produtores rurais e pro-
prietários de chácaras 
para criar uma rede de 

contato.
“Inclusive com coor-
denadas de GPS, para 
que o atendimento, em 
caso de emergência, 
seja mais rápido e pre-
ciso”, observou. O co-
mandante também pede 
para que as pessoas que 
vivem na Zona Rural, 
ao perceberem algo es-
tranho, acione o 153 ou 
3806-3193 antes de pos-
tarem no grupo. “Só as-
sim poderemos agir de 
imediato”, garantiu.
Até mesmo no distrito 
de Martim Francisco, 
que possui uma viatura 
própria, haverá reforço 
do patrulhamento com 
o GOC, Romu e mais 
equipes de patrulha-
mento. Além de todas 
essas ações, a Câmara 
também aprovou, re-
centemente, um projeto 

de lei que prevê a coope-
ração entre as GCMs das 
cidades limítrofes, am-
pliando o poder de ação 
na Zona Rural da região.
ESCOLAS & PRAÇAS
Já em relação à Ronda 
Escolar, que será in-
tensificada, o objetivo 
é inibir o tráfico próxi-
mo às unidades educa-
cionais. Também serão 
retomadas as palestras 
sobre prevenção contra 
as drogas voltadas às 
crianças, com a ajuda 
de GCMs, GOC, inclusi-
ve com a demonstração 
de cães, Patrulha Maria 
da Penha, com palestras 
para as meninas, dentre 
outras atividades.
Outro plano que será co-
locado em prática será a 
retomadas de praças e 
logradouros públicos. 
“Faremos mais opera-

ções, com o uso da base 
móvel para que as pra-
ças voltem a ser ocupa-
das por famílias e onde 
as crianças possam 
brincar sem a presença 
do narcotráfico”, adian-
tou Correa. A base mó-
vel, que deve entrar em 
operação até o final do 
ano, também vai fun-
cionar como delegacia 
eletrônica, onde as pes-
soas poderão registrar 
denúncias ou BOs (Bo-
letins de Ocorrência).
“Também contaremos 
com uma nova ilumina-
ção nesses logradouros 
públicos, o que, certa-
mente, também irá co-
laborar para o aumento 
de segurança nesses lo-
cais”, comemora Correa. 
O comandante explica 
que todas essas inicia-
tivas são baseadas em 

experiências que deram 
certo em outras forças 
de segurança e que se-
rão replicadas a partir 
de agora em Mogi Mi-
rim.
“Também estamos am-
pliando as ações que 
estão funcionado em 
nossas unidades, com 
o objetivo de ampliar 
a segurança à popula-
ção”, disse. O secretário 
municipal de Seguran-
ça Pública, Luiz Carlos 
Pinto, apoia integral-
mente essas mudanças e 
garante que, para 2023, 
mais novidades deverão 
ser colocadas em prá-
tica. Ele também cita a 
realização de um novo 
concurso público para 
a contratação de mais 
guardas municipais 
para suprir a carência 
da corporação.
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Rua Chico de Paula: empresa responsável 
será conhecida nos próximos dias para nova 

infraestrutura
Está em andamento o 

processo licitatório para 
a contratação de empre-
sa especializada para ex-
ecução de infraestrutura 
na Rua Chico de Paula. 
Os envelopes com as 
propostas serão abertos 
nesta quinta-feira, dia 27 
de outubro. A empresa 
vencedora do processo 
será a que apresentar o 
menor valor global.

As melhorias na Rua 
Chico de Paula preveem 
drenagem, ampliação do 
passeio, rampas de aces-
sibilidade, sinalização 
viária, faixa elevada, can-

teiro, bancos de madeira 
e lixeira, guia e sarjeta, 
pavimentação, novos 
bolsões, recapeamento, 
demolições, retiradas e 
fresagem, materiais, mão 
de obra e equipamentos. 
O valor estimado do in-
vestimento deve girar em 
torno de R$ 1,4 milhão.

“Nós sabemos da im-
portância que a Rua Chi-
co de Paula tem não só 
para os motoristas, mas 
também para o comér-
cio dessa região. Justa-
mente, por isso, ela será 
totalmente remodelada 
e as melhorias irão acon-

tecer neste momento em 
que reformamos a Praça 
da Capela. Estamos 
avançando, mas ainda 
há muito a ser feito”, de-
stacou o prefeito Rodrigo 
Falsetti. 

O projeto foi elab-
orado pela Secretaria 
de Obras e Mobilidade 
(SOM), sendo a expec-
tativa de que as obras 
na Chico de Paula sejam 
concluídas junto com a 
revitalização da Praça 
Antonio Giovani Lanzi, a 
Capela, cujo término da 
obra é previsto para mês 
dezembro.

Telhado da Emei Francisca de Lima será 
reformado

O telhado da Esco-
la Municipal de Ensino 
Infantil (Emei) Francis-
ca de Lima, na Vila São 
Carlos, será reformado 
a partir de dezembro. 
A Prefeitura iniciou o 
processo licitatório para 
contratação de empre-
sa especializada para 
realizar o trabalho, que 
inclui a retirada do atu-
al telhamento cerâmico 
com trama de madeira 
para colocação de telhas 
de aço galvanizado. O 

serviço terá acompanha-
mento da Secretaria Mu-
nicipal de Obras e Mobi-
lidade (SOM).

O valor da obra é de 
R$ 85.929,27, sendo 
proveniente da Secre-
taria Municipal de Edu-
cação por meio de recur-
sos do Fundeb (Fundo 
de Manutenção e Desen-
volvimento da Educação 
Básica). O prazo de ex-
ecução é de seis meses a 
partir da emissão da or-
dem de serviço. 

Inaugurada há cerca 
de 40 anos, o telhado da 
Emei encontra-se com-
prometido e, por isso, 
quando chove, ocorrem 
goteiras prejudicando o 
aprendizado das 60 cri-
anças com idade entre 4 
e 5 anos que estudam na 
unidade. “A segurança 
de alunos, professores 
e funcionários das nos-
sas escolas municipais 
é uma das principais 
preocupações do atu-
al governo municipal”, 

disse o secretário de Ed-
ucação, Paulo Paliari.

Segundo ele, novos 
investimentos estão sen-
do feitos para garantir 
a segurança de todos. 
“Não podemos procras-
tinar obras que, muito 
mais do que garantir 
boas condições para os 
alunos e professores, 
evitam que tragédias 
aconteçam. A educação 
e a qualidade das escolas 
são nossas prioridades”, 
comentou.

Na manhã desta quin-
ta-feira, dia 20 de outu-
bro, o prefeito Rodrigo 
Falsetti e o vice-prefeito 
Major Marcos Tuckuman-
tel fizeram uma visita às 
dependências da Unidade 
de Pronto Atendimento 
(UPA) do Jardim Santa 
Marta. O local passou por 
melhorias em sua estrutu-
ra e ganhou novos equipa-
mentos e mobiliários. 

A vistoria foi acompa-
nhada pelos secretários 
municipais de Saúde, Gil-
do Martinho de Araújo, 
de Comunicação, Ariel 
Cahen, pelos representan-
tes do Instituto Doutora 
Rita Lobato, gestora da 
Saúde, e pelos vereadores 
Luciano da Saúde, Jéfer-
son Luís e Lili Chiarelli. 

“Gostei muito do que 
vi nesta manhã e ouvi so-
mente elogios dos poucos 

pacientes que aqui esta-
vam. Que esse ambiente 
bonito que estamos vendo 
aqui também seja um local 
acolhedor e que atenda o 
paciente da melhor ma-
neira possível, porque ele 
merece o melhor. A saúde 
é e continuará sendo nos-
sa prioridade”, ressaltou o 
prefeito.

Assim como aconte-
ceu com o prédio da UPA 
do Jardim Novo, a UPA 
do Jardim Santa Marta 
também recebeu diversas 
melhorias, como pintura 
interna e externa, identifi-
cação das salas e uma nova 
ala de pediatria. Também 
foram adquiridos novos 
mobiliários, como cadei-
ras, biombos, escadinhas e 
mesas de procedimentos e 
refeição. 

A unidade também 
conta com novos equipa-

mentos. Entre eles, eletro-
cardiograma, monitores, 
respiradores, cardioverso-
res e bombas de infusão. 
A UPA passou a contar 
ainda, nos últimos meses, 
com Raio-X e Farmácia 24 
horas, além de controlador 
de acesso, que são as novi-
dades nas duas unidades 
de pronto atendimento do 
município.

Outra realidade na UPA 
do Jardim Santa Marta é a 
telemecidina. Os especia-
listas em cardiologia e em 
neurologia são consulta-
dos nos casos de urgên-
cia e emergência. “Todo 
o suporte para a teleme-
dicina foi feito para que o 
atendimento seja o melhor 
possível. A telemedicina é 
um processo avançado 
para monitoramento de 
pacientes, troca de infor-
mações médicas e análise 
de resultados de diferentes 
exames. Estes exames são 
avaliados e entregues de 
forma digital, dando apoio 
para a medicina tradicio-
nal”, comentou o secretá-
rio de Saúde.

Antes da visita, o pre-
feito passou pela tenda do 
Outubro Rosa montada 
na frente da sede da UPA, 
onde fez aferição de pres-
são arterial. No local, as 
pacientes são alertadas so-
bre a importância dos exa-
mes de prevenção e reali-
zam a medição da aferição 
e teste de glicemia capilar.

Rodrigo Falsetti e equipe 
visitam melhorias 

realizadas na UPA do 
Jardim Santa Marta
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Eleitores têm até sábado para baixar ou atualizar 
o e-Título

Os eleitores de todo 
país têm até o próximo 
sábado (29), véspera 
do segundo turno das 
eleições que ocorrem 
no domingo (30), para 
baixar ou atualizar o 
e-Título, documento 
eletrônico de identifi-
cação que substitui a 
versão impressa do títu-
lo de eleitor.

Implementado em 
2018, e-Título pode ser 
baixado no celular para 
ser apresentado no mo-
mento da votação, caso 
esteja atualizado e com 
foto. Ele também pode 
ser utilizado para con-
sultar o local de votação, 
bem como justificar aus-
ência às urnas, emitir 
certidão de quitação 
eleitoral e nada consta 
criminal, entre outros 
serviços.

Segundo o Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), 
até a véspera do pri-
meiro turno, que ocor-
reu no dia 2 de outubro, 
cerca de 30 milhões 
de eleitores ativaram 
o aplicativo no Brasil e 
no exterior. Deste total, 
13 milhões de ativações 
foram efetivadas em 
2022.

“O TSE orienta o 
eleitorado a seguir as re-
gras de utilização e baix-
ar ou atualizar o e-Títu-
lo o quanto antes para 
evitar dificuldades que 
possam surgir ao deixar 
a emissão para a última 
hora”, informa o TSE.

O download do apli-
cativo e-Título é gratuito 
e pode ser feito em celu-
lares e tablets, para os 
sistemas Android e iOS, 
via App Store e Google 

Play.
O TSE explica que 

o eleitor precisa ter 
um registro na Justiça 
Eleitoral para liberar o 
título digital, que pode 
ser acessado a qualquer 
momento. Depois de 
baixar o aplicativo, basta 
inserir os dados pessoais 
solicitados e responder 
a algumas perguntas. 
Para validar o acesso, as 
informações são cruza-
das com as que constam 
no sistema da Justiça 
Eleitoral.

Ainda segundo o tri-
bunal, eleitores que já 
têm o e-Título devem 
verificar se está tudo 
certo, mantendo o apli-
cativo atualizado. Difi-
culdades costumam ser 
resolvidas com a rein-
stalação do aplicativo. 
“Porém, a orientação é 

que eleitores não deix-
em para a última hora, 

pois no dia da eleição 
não será possível resolv-

er eventuais problemas 
com o uso do app”.

O Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) aprovou 
hoje (25) uma instru-
ção para garantir que 
estados e municípios 
possam oferecer trans-
porte público gratuito 
aos eleitores no segun-
do turno das eleições, 
no domingo (30).   

Pela medida, go-
vernadores e prefeitos 
que decidirem ofertar 
transporte público no 
dia da eleição não po-
derão sofrer punições 
pela Lei de Respon-

sabilidade Fiscal por 
empregarem dinheiro 
público para custear 
a medida. Além disso, 
poderão ser oferecidas 
linhas especiais para 
locais de longa distân-
cia, com contratação de 
ônibus escolares. 

O serviço de trans-
porte não poderá ser re-
duzido nos locais onde 
já são oferecidos, sob 
pena de caracterização 
de crime eleitoral. 

Para o presidente 
do TSE, ministro Ale-

xandre de Moraes, a 
medida é uma política 
pública que favorece a 
democracia. 

“Nós sabemos que 
grande parte da abs-
tenção nas eleições se 
dá porque algumas pes-
soas não têm dinheiro 
para o transporte e em 
algumas localidades 
não há transporte ne-
cessário”, afirmou. 

Na semana passada, 
o Supremo Tribunal 
Federal (STF) liberou 
a disponibilização de 

transporte público gra-
tuito no segundo turno. 

A decisão foi toma-
da a partir de uma ação 
protocolada pela Rede 
Sustentabilidade. A 
pedido do partido, no 
primeiro turno, o Su-
premo também deter-
minou que o transporte 
público fosse mantido 
em níveis normais e 
que os municípios que 
já ofereceram a gratui-
dade em pleitos ante-
riores mantivessem a 
medida.

O Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) confir-
mou, nesta terça-feira 
(25), o envio de mi-
litares federais para 
realizar a segurança 
de locais de votação 
no segundo turno das 
eleições, que será rea-

lizado no próximo do-
mingo (30).   

As forças vão atuar 
em 80 localidades de 
quatros estados - no 
Acre (20 municípios); 
no Mato Grosso (39 
municípios), em Mato 
Grosso do Sul (11 mu-

nicípios) e no Tocan-
tins (10 municípios).

A decisão será enca-
minhada ao Ministé-
rio da Defesa, que será 
responsável pela lo-
gística de distribuição 
das tropas.

O envio de tropas fe-
derais ocorre quando 
um município informa 
à Justiça Eleitoral que 
não tem capacidade de 
garantir a normalida-
de do pleito com o efe-
tivo da polícia local. 

No primeiro turno, 
561 localidades de 11 
estados contaram com 
a presença de milita-
res durante o pleito.

TSE aprova norma para garantir transporte público 
no segundo turno

TSE confirma envio de tropas para garantir 
segurança no segundo turno
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Campanha de multivacinação e imunização 
contra pólio termina na próxima segunda-feira, 31 

de outubro

Setor de fisioterapia atende mais de 27 mil pacientes 
desde 2021

USF do Jardim Suécia passa a contar com 
consultório odontológico

A Campanha Nacional 
contra a Poliomielite e de 
Multivacinação para Atu-
alização da Caderneta ter-
mina na próxima segun-
da-feira, 31 de outubro. 
A imunização contra a 
paralisa infantil é desti-
nada para crianças de 1 
a 4 anos, 11 meses e 29 
dias, independentemente 
de já terem tomado todas 
as doses de rotina. Já a 
campanha de multivaci-
nação é para crianças e 
adolescentes com até 15 
anos de idade. Em Mogi 

Guaçu, a campanha é re-
alizada nas 21 Unidades 
Básicas de Saúde (UBBs) 
da cidade.

 
A enfermeira e coorde-

nadora de imunização da 
Vigilância Epidemiológi-
ca (VE), Aline Roberta 
Leme, ressaltou que o 
objetivo das campanhas 
é reduzir o risco de rein-
trodução da poliomielite 
no país e garantir que 
crianças e adolescentes 
recebam todas as vacinas 
recomendadas pelo Plano 

Nacional de Imunização 
(PNI). Segundo dados 
da VE, até o momento, 
a cobertura vacinal de 
crianças contra a polio-
mielite atingiu 97,66% 
com a imunização 12.696 
indivíduos menores de 
cinco anos de idade do 
município.

“É importante que os 
pais e responsáveis levem 
os filhos até a unidade de 
saúde mais próxima para 
receber as vacinas e, as-
sim, atualizar a situação 
vacinal. As crianças de 
1 a 4 anos devem tomar 
uma dose da Vacina Oral 
Poliomielite (VOP) desde 
que já tenham recebido as 
três doses de Vacina Ina-
tivada Poliomielite (VIP) 
do esquema básico. Não 
podemos abrir as portas 
para doenças, como a 
paralisia infantil, que po-
demos evitar por meio de 
vacinas seguras e que são 
oferecidas gratuitamente 
pelo SUS”, disse. 

Além da vacina contra 
a paralisia infantil, tam-
bém são oferecidos mais 
de 15 imunizantes para 

a população infanto-ju-
venil. E neste público, a 
cidade registrou somente 
16,70% com a atualização 
de 3.628 cadernetas de 
crianças e adolescentes 
entre 5 e 15 anos de idade. 
A enfermeira comen-
tou que a atualização da 
caderneta é fundamental 
para aumentar a cober-
tura vacinal, controlar 
e diminuir a incidência 
de doenças e evitar pos-
síveis epidemias. “Essa 
semana é mais uma opor-
tunidade que os pais têm 
para atualizar em um 
único dia a caderneta de 
vacinação de seus filhos, 
pois a imunização evita 
a propagação de doenças 
que causam sequelas ou 
até mesmo o óbito de 
crianças e adolescentes”, 
frisou.

As vacinas são ofereci-
das em todas as Unidades 
Básicas de Saúde (UBBs) 
do município de segunda 
a sexta-feira, das 8h às 
10h45 e das 13h às 15h30. 
E somente nas unidades 
da Zona Sul, Santa Cecília 
e do Distrito de Martinho 

Prado Júnior a imuni-
zação ocorre em horário 
estendido das 8h às 17h. 

Importante
Na sexta-feira, 28 de 

outubro, é comemorado 
o Dia do Servidor Públi-
co. Por isso, em razão da 
celebração da data é pon-
to facultativo e folga dos 
servidores municipais. 
Portanto, não haverá ex-
pediente na Prefeitura e 
nas autarquias munici-
pais neste dia. 

Na área de saúde, 
urgências e emergên-
cias serão atendidas na 
UPA (Unidade de Pronto 
Atendimento) do Jardim 
Novo II, UPA do Jardim 
Santa Marta e no Hospi-
tal Municipal Dr. Taba-
jara Ramos. Não haverá 
atendimento nas 21 Uni-
dades Básicas de Saúde 
(UBSs) do munícipio 
nem vacinação contra a 
Poliomielite e de Mul-
tivacinação, Influenza e 
Covid-19. O atendimento 
nos postinhos de saúde 
volta normalmente na 
segunda-feira, 31 de out-
ubro, às 8h.

Campanha Nacional 
de Vacinação contra a Po-
liomielite e de Multivaci-
nação 2022

Período: até 31 de ou-
tubro 

Horário: Nesta sem-
ana, de segunda a quin-
ta-feira das 8h às 10h45 e 
das 13h às 15h30  

UBS Centro de Saúde 
USF Hermínio Bueno
USF Eucaliptos
UBS Guaçu Mirim
USF Rosa Cruz
UBS Centro Oeste
UBS Ypê II
USF Ypê Pinheiro
USF Alto dos Ypês
USF Guaçuano
UBS Zona Norte
USF Zaniboni II
UBS Zaniboni I
USF Fantinato
USF Santa Terezinha
USF Chaparral
USF Suécia
USF Chácaras Alvora-

da
Segunda a sexta-feira 

das 8h às 17h  
USF Santa Cecília
UBS Zona Sul
UBS Martinho Prado 

Júnior 

Entre janeiro de 2021 
até o presente momento, 
o Setor de Fisioterapia do 
Hospital Municipal Dr. 
Tabajara Ramos atendeu 
cerca de 27.237 pacientes. 
Deste total, 16.102 aten-
dimentos foram no hos-
pital, 795 em domicílios, 
10.100 feitos pelo CEM 
(Centro de Especiali-
dades Médicas) e outros 
240 pelo CAM (Centro de 
Atendimento da Mulher). 
A melhoria e agilidade 
do serviço é em decor-
rência da implantação 
do sistema 24 horas para 
atendimento de pacientes 
internados no Hospital 
Municipal a partir do ano 
passado. 

A coordenadora de 
Fisioterapia do Hospital 
Municipal, Ana Amália 
Moreira Romualdo, co-
mentou que o atendi-
mento fisioterápico 24 
horas na rede pública de 

saúde é uma referência 
regional, porque são 15 
profissionais atuando 
nas áreas de Unidade de 
Terapia Intensiva (UTI), 
Clínica Médica, Setor de 
Oncologia e Pronto So-
corro situadas dentro das 
dependências da institu-
ição. 

“Nossa equipe tra-
balha com atenção, foco 
e muito carinho para di-
minuir o desconforto e o 
agravamento do quadro 
clínico auxiliando na re-
abilitação dos pacientes. 
A fisioterapia é funda-
mental para amenizar 
o problema e, com isso, 
contribuir para a melho-
ra de quem recebe a as-
sistência”, disse.

Ana Amália avaliou 
que a implementação do 
sistema foi uma atitude 
acertada e positiva, que 
rendeu bons frutos e que 
ela se soma a outros in-

vestimentos feitos. “Com 
a nossa Administração 
Municipal e a diretoria 
do Hospital Municipal 
contamos hoje com eq-
uipamentos modernos 
para atendimento como, 
por exemplo, 30 ventila-
dores mecânicos (respi-
radores), além de dois 
aparelhos de alto fluxo 
que são utilizados para os 
pacientes que necessitam 
de uma maior concen-
tração de oxigênio”, falou.

De acordo com ela, 
outro trabalho impor-
tante que vem sendo real-
izado nos últimos meses é 
o atendimento de Serviço 
Domiciliar feito de segun-
da a sexta-feira das 7h às 
17h. “Desta forma, conse-
guimos oferecer suporte 
para os pacientes em suas 
casas no período da man-
hã e da tarde, com cerca 
de 120 atendimentos por 
mês”, destacou.

A coordenadora res-
saltou também que o Dia 
Nacional do Fisiotera-
peuta é comemorado em 
13 de outubro, portanto, 
data celebrada na última 
quinta-feira. “Em tempo, 
quero parabenizar todos 
os profissionais da área 
e dizer que a fisioterapia 
me fez ver um novo mun-
do, no qual com fé, muito 
trabalho e dedicação po-
demos ajudar o próximo. 
Minha maior gratidão a 
toda diretoria do Hospi-
tal Municipal Dr. Tabaja-
ra Ramos por colocar em 
minhas mãos o desafio de 
coordenar a nossa equipe 
fisioterápica”, finalizou.

Demais serviços im-
plantados em 2022

Fisioterapia pélvica 
e para gestantes de alto 
risco no CAM (Centro de 
Atendimento à Mulher)

Contratação de dois 
profissionais pós-grad-

uados em Fisioterapia 
Neurológica para atendi-
mentos de pacientes com 
sequelas neurológicas, 
agilizando o serviço e a 
fila de espera, bem como 
a contratação de três 
profissionais fisiotera-
peutas para agilizar aten-
dimentos ortopédicos e 
pós-cirúrgicos

Parceria com o curso 
de Fisioterapia da Facul-
dade Unimogi, por meio 
de Estágio Supervisiona-
do em Saúde Pública, no 
qual os alunos do último 
semestre avaliam e aten-
dem pacientes com dor 
crônica que estavam na 
lista de espera desde o 
ano de 2018

Os pacientes aten-
didos pela Unidade 
de Saúde da Família 
(USF) Jornalista Valter 
Abrucez, no Jardim Sué-
cia, contam agora com 
atendimento odontológi-
co. O consultório foi 
instalado pelo Depar-
tamento de Saúde Bu-
cal e recebeu na manhã 
desta terça-feira, dia 25 
de outubro, a visita do 
prefeito Rodrigo Falset-
ti, do vice-prefeito Major 
Marcos Tuckumantel e 
dos vereadores Jéferson 
Luís, Lili Chiarelli, Ju-
dite de Oliveira, Lucia-
no da Saúde e Natalino 
Tony Silva.

O secretário munici-
pal de Saúde, Gildo Mar-
tinho de Araújo, o diretor 
do Centro de Especial-
idades Odontológicas 
(CEO), Mário Sérgio Ve-

dovello Litordi, e profis-
sionais da Secretaria 
acompanharam a visto-
ria e ressaltaram as mel-
horias feitas no prédio 
da USF, como reforma 
do telhado e nova pin-
tura interna e externa, 
além do paisagismo. O 
gabinete odontológico e 
os equipamentos foram 
adquiridos pela Prefei-
tura e os profissionais 
que irão atuar no local 
foram contratados pelo 
Instituto Rita Lobato, re-
sponsável pela gestão da 
Saúde do município. 

“Estive nessa unidade 
quando era vereador e, 
agora, volto como pre-
feito e com ela totalmente 
reformada, dispondo de 
consultório odontológi-
co para atender melhor 
a nossa população. Bus-
camos oferecer às uma 

gestão eficiente e mais 
rápida. Por isso o tra-
balho junto à Rita Loba-
to. Para que a burocracia 
seja vencida para o bem 
do serviço público”, co-
mentou o prefeito. 

Neste dia 25 de ou-
tubro é comemorado o 
Dia do Dentista no Bra-
sil e o chefe do Executivo 
aproveitou a data para 
parabenizar os profis-
sionais e confirmar a 
meta de que todos os 
postos tenham, futura-
mente, com consultório 
odontológico. 

De acordo com o di-
retor do CEO, o gabinete 
de atendimento da USF 
do Jardim Suécia terá 
um dentista e um auxil-
iar que atuarão na uni-
dade oito horas por dia, 
de segunda a sexta-feira. 
“Os atendimentos serão 

feitos nos dois períodos, 
sendo que na sexta-feira 
teremos um atendimen-
to especial para as ges-
tantes. Vamos dar con-
tinuidade ao trabalho 
que está sendo feito nos 
bairros, com foco na pre-
venção”, ressaltou ao in-
formar que o município 
conta com 14 consultóri-
os odontológicos, além 
do CEO. “Dos 21 postos 
de Saúde, temos 14 con-
sultórios e já temos a 
autorização do prefeito 
para ampliar esse aten-
dimento ao longo do 
mandato”. 

Além do atendimento 
odontológico nas uni-
dades de Saúde, a Pre-
feitura de Mogi Guaçu 
passou a oferecer, desde 
agosto, atendimento em 
urgência e emergência 
na Unidade de Pronto 

Atendimento (UPA) do 
Jardim Novo – neste 
caso, de segunda a sex-
ta-feira no período das 
12h às 21h e aos sábados 
e domingos das 7h às 
15h. 

Comemoração
Para celebrar o Dia 

do Dentista, a direção do 
Centro de Especialidades 
Odontológicas promove 
entre os dias 24 e 27, 
a Semana Odontológi-
ca. Entre as atividades 
programadas, destaque 
para a apresentação da 
peça “Cuidados com os 
Dentes e Higiene Bucal”. 
O espetáculo será exibi-
do nesta terça-feira, 25, 
às 19h, no Teatro Tupec, 
do Centro Cultural. 

A agenda conti-
nua com uma série de 
seminários na sala de 
vídeo Célia Maria Stá-

bile, também no Centro 
Cultural. Nesta quar-
ta-feira, 26, acontece a 
palestra “Primeiros-So-
corros em Odontologia”, 
ministrada pelo enfer-
meiro Eliel Martins. No 
período da tarde, das 
13h30 às 17h, será a vez 
do dentista Eduardo 
Fernando Massuci falar 
sobre “Periodontia Clíni-
ca”.

Fechando a semana, 
na quinta-feira, dia 27 
de outubro, o dentista 
André Figadoli fará dois 
workshops apresentado 
o tema “Fluxo Digital 
das Guias Cirúrgicas na 
Implantodontia: Como 
Solicitar e Quando?”. O 
horário será das 8h30 às 
11h e das 13h às 17h. To-
dos os eventos são gra-
tuitos e abertos à popu-
lação.
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Atleta infantojuvenil ganha três medalhas de ouro 
no Campeonato Brasileiro de Ciclismo

Equipe paralímpica conquista seis medalhas de 
ouro e uma de bronze durante competição no fim 

de semana

Projeto de Hidroginástica para Todos recomeça em 
seis centros esportivos de Mogi Guaçu

Mogi Guaçu se destaca no 84º Jogos Abertos do 
Interior nas modalidades de dama e xadrez

O ciclista Fabio Ro-
drigues Braga Junior 
conquistou três medalhas 
de ouro no Campeonato 
Brasileiro de Ciclismo de 
Pista, ocorrido entre os 
dias 20 e 23 de outubro, 
em Maringá (PR). Todas 
as medalhas foram pela 
categoria infantojuvenil 
para atletas com idade 
de 12 a 14 anos. O evento 
foi organizado pela Con-
federação Brasileira de 
Ciclismo e reuniu ciclis-
tas com idades de 12 a 18 
anos de vários estados do 

Brasil.
 
Fabio Junior integra 

a equipe de ciclismo da 
Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer (SEL) e 
representou Mogi Guaçu 
na competição nacional, 
durante provas disputa-
das no Velódromo de 
Maringá.  O guaçuano 
conseguiu os três títulos 
nas provas de velocidade 
por equipes, perseguição 
individual e de 500 met-
ros. Além disso, ele tam-
bém ficou em 8º e 7º 

lugares nas provas de ve-
locidade individual e Kei-
rin da categoria juvenil. 

A próxima competição 
do atleta será no próximo 
sábado, 29 de outubro, 
na disputa da 46ª Mara-
tona Esportiva Guaçuana 
(MEG). Depois, no dia 10 
de novembro, o ciclista 
viaja para o Rio de Janei-
ro para disputar a final 
dos Jogos Escolares Bra-
sileiro.

Títulos 
Em 2022, Fabio Ro-

drigues Braga Junior 

conquistou importantes 
títulos, entre eles:

Campeão Brasileiro 
de Ciclismo de Estrada – 
Palmas (TO)

Campeão dos Jogos 
Escolares do Estado de 
São Paulo – Americana 
(SP)

Campeão Paulista de 
Resistência – Atibaia (SP)

Campeão da Prova 1º 
de Maio – Indaiatuba 
(SP)

Campeão Paulista da 
Prova de Montanha – 
Mairiporã (SP)

A equipe paralím-
pica de Mogi Guaçu 
ganhou sete medalhas 
durante o 12º Meeting 
Paralímpico Loterias 
Caixa realizado nos 
dias 22 e 23 de out-
ubro. Ao todo, foram 
seis medalhas de ouro 
e uma de bronze con-
quistadas no atletis-
mo. Além desta modal-
idade, o evento contou 
ainda com halterofilis-
mo e natação e a par-
ticipação de 203 parat-
letas. Organizado pelo 
CPB (Comitê Paralím-
pico Brasileiro), a com-

petição aconteceu no 
Cefan (Centro de Edu-
cação Física Almirante 
Adalberto Nunes), no 
Rio de Janeiro (RJ). 

Os paratletas são 
representantes da 
Secretaria Munici-
pal de Esporte e Laz-
er (SEL) e três deles 
foram campeões em 
duas provas durante o 
Meeting Paralímpico. 
A primeira foi Caro-
lina Roncato, campeã 
da Classe F64 no arre-
messo do peso com a 
marca de 6,89 metros 
e do lançamento de 

disco com 19,47 met-
ros. Letícia Custodio 
(Classe F46) também 
foi campeã no arre-
messo de peso e do 
lançamento de disco 
com os resultados de 
7,73 e 19,51 metros, re-
spectivamente. 

Entre os homens, 
Gustavo Domingues 
(Classe F55) foi 
campeão do lançamen-
to de dardo e lança-
mento de disco com 
as marcas de 16,21 
metros (disco) e 17,59 
metros (dardo). E o 
paratleta Wellington 

Morais (Classe F36) 
conquistou a medalha 
de bronze na disputa 
do arremesso de peso 
atingindo o resultado 
de 7,01 metros. 

O técnico da equi-
pe paralímpica, May-
con Cleber Tomé, en-
alteceu os resultados 
conquistados porque 
dentre os inscri-
tos estiveram alguns 
medalhistas mundiais, 
paralímpicos e para-
pan-americanos, como 
os arremessadores 
Wallace Santos (F55) e 
Tuany Barbosa (F57). 

“O evento no Rio de 
Janeiro foi comple-
tamente diferente de 
outras competições, 
porque muitas pes-
soas não conhecem o 
esporte paralímpico e 
o Meeting deu a opor-
tunidade de a popu-
lação brasileira con-
hecer as modalidades 
de atletismo, haltero-
filismo e natação”, fa-
lou. 

Depois do Rio de 
Janeiro, o evento irá 
ocorrer no Sul do Bra-
sil, com a primeira 
parada em Curitiba 

(PR), no próximo dia 1º 
de novembro, também 
com provas nas três 
modalidades. “Os ob-
jetivos do Meeting são 
desenvolver a prática 
esportiva para pes-
soas com deficiência 
em todas as regiões do 
país, contribuir para o 
aprimoramento técni-
co dos competidores 
e propiciar oportuni-
dades de competição 
aos atletas de elite e 
jovens promessas do 
paradesporto em todo 
o Brasil”, concluiu o 
técnico.

Nesta semana, a Sec-
retaria Municipal de 
Esporte e Lazer (SEL) 
reiniciou as aulas do Pro-
jeto Hidroginástica para 
Todos. Em 2022, o pro-
grama é disponibilizado 
em seis centros esport-
ivos da cidade. Iniciado 
no ano passado, o projeto 
tem parceria com a Secre-
taria Municipal de Saúde 
e faz parte do Programa 
Movimenta Guaçu, tendo 
como objetivo incentivar 
a prática de atividade físi-
ca e o combate ao seden-
tarismo. 

As turmas serão for-
madas com cerca de 50 
alunos e cada aula tem 
duração de 50 minutos. 
Os interessados em par-
ticipar do Projeto Hi-
droginástica para Todos 
podem fazer as inscrições 
diretamente com os pro-

fessores responsáveis 
nos locais e horários das 
aulas, conforme o crono-
grama abaixo. 

Os centros esportivos 
do município que estão 
recebendo o Projeto Hi-
droginástica para Todos 
são: Antonio Campano, 
no Jardim Bela Vista; 
Juscelino Kubistchek de 
Oliveira (Ceresc), na Vila 
São Carlos; Alcides Ma-
cena Maria (Pelezão), no 
Jardim Ypê III; Walde-
mar Ferrari, no Jar-
dim Santa Terezinha II; 
José Américo Caveanha 
(Cerep), na Vila Paraíso; 
e Amaury Caveanha, no 
Distrito de Martinho Pra-
do Júnior. 

“Queremos propor-
cionar para a população 
as vantagens da prática 
regular de atividade física 
para a melhoria da saúde 

e da qualidade de vida. 
Foi pensando nisso que, 
em conjunto as pastas de 
Esporte e de Saúde, o Pro-
jeto Hidroginástica para 
Todos foi desenvolvido. 
A meta é levar o projeto, 
no futuro, para todos os 
centros esportivos”, co-
mentou o secretário de 
Esporte e Lazer, Raphael 
de Godoy Locattelli. 

Projeto Hidroginástica 
para Todos

Centro Esportivo 
Antônio Campano

Rua Florianópolis, 115, 
Jardim Bela Vista

Professora: Adriana 
Barufi

Terça e quinta feira: 
17h, 18h e 19h

Quarta e sexta-feira: 
9h

Centro Esportivo Pres-
idente Juscelino Kubist-

chek de Oliveira – Ceresc 
Rua Tambaú, s/nº, 

Vila São Carlos
Professora: Adriana 

Barufi
Terça e quinta-feira: 

9h
Centro Esportivo Al-

cides Macena Maria 
(Pelezão)

Rua Irati, s/nº, Jardim 
Ypê II

Professor: Ezequiel 
Machado

Quarta-feira: 9h e 
15h30

Centro Esportivo 
Valdemar Ferrari

Rua Adolpho Luiz Re-
hder, 208, Jardim Santa 
Terezinha II

Professor: Ezequiel 
Machado

Terça-feira: 14h 
Sexta-feira: 8h
Centro Esportivo 

Vereador José Américo 

Caveanha – Cerep
Rua Mococa, 201, Vila 

Paraíso
Professora: Adriane 

Canavesi
Terça e quinta-feira: 

8h40
Centro Esportivo Am-

aury Caveanha
Rua Júlio Fernandes, 

340, Distrito Regional de 
Martinho Prado Júnior

Professor: Fabio Gas-
parini

Terça e quinta-feira: 
17h

Entre os dias 1º e 15 
de outubro, em São Se-
bastião, aconteceu o 84º 
Jogos Abertos do Interior 
Horácio Baby Baroni. E 
nesta edição, Mogi Guaçu 
participou em cinco mo-
dalidades: malha, tênis, 
futsal, além de xadrez e 
dama, que foram as únicas 
que conseguiram pontuar 
para o município ficando 
em 4º e 6º lugares, respec-
tivamente. Todos os atle-
tas pertencem a Secretaria 
Municipal de Esporte e 
Lazer (SEL). 

O técnico das equipes 
de dama e xadrez, Wendell 

Assis, contou que a com-
petição amadora é a mais 
importante e com maior 
nível técnico do Estado de 
São Paulo. Para classificar 
para o evento é necessário 
ser campeão ou vice-
campeão da região esport-
iva da qual cada cidade 
pertence. “Mogi Guaçu 
pertence a 4ª Região Es-
portiva (Campinas) e como 
são oito regiões somente 
as 16 melhores equipes do 
Estado de São Paulo têm a 
honra de participar dos Jo-
gos Abertos”, disse.

Wendel Assis destacou 
que as equipes de dama 

e xadrez conquistaram a 
melhor classificação em 
toda a história da modali-
dade do município dentro 
da competição. “Partici-
par dos Jogos Abertos ex-
ige muito investimento e 
planejamento da Secretar-
ia Municipal de Esporte e 
Lazer e dificilmente Mogi 
Guaçu conquistará algo 
tão bom novamente, pois 
nossas equipes, diferente 
da demais que participam 
dos Jogos Abertos, são at-
letas locais e não contrata-
dos. Nosso maior mérito é 
o investimento no trabalho 
de base”, ressaltou. 



Sexta-Feira 
28 de Outubro de 20228 Correio do PovoCultura

Inscrições para o Canta Guaçu Edição de Natal 
podem ser feitas até quinta-feira, 27 de outubro

Instrumentistas e vo-
calistas interessados em 
participar do Canta Guaçu 
Edição de Natal têm até 
a próxima quinta-feira, 
27 de outubro, para faz-
er o cadastramento. As 
inscrições são gratuitas e 
devem ser feitas por meio 
do link https://bit.ly/for-
muláriocantaguacunatal. 
O edital com o regula-
mento completo encon-
tra-se no https://bit.ly/
editalcantaguacuedicao-
natal. 

O evento é organizado 
pela Secretaria Municipal 
de Cultura e faz parte das 
comemorações artísticas 
de fim de ano do Natal 
Encantado 2022. O Can-
ta Guaçu Edição de Natal 
será no dia 10 de dezem-
bro, uma sexta-feira, às 
19h30, no palco da con-
cha acústica do Parque 

dos Ingás, no Centro. O 
tema desta edição é músi-
ca brasileira. Caberá a 
pasta também decidir so-
bre o repertório musical 
de apresentação, o qual 
será baseado em canções 
populares da música bra-
sileira das últimas quatro 
décadas.

São duas modalidades 
de inscrições. A primei-
ra é destinada a instru-
mentistas para a seleção 
de até sete profissionais, 
sendo uma vaga para bat-
erista, guitarrista, violo-
nista e tecladista e as out-
ras três para músicos de 
instrumentos de sopros. 
Já a segunda modalidade 
é para selecionar até qua-
tro vocalistas.

“O grupo formado para 
o evento necessariamente 
tem que ter uma for-
mação inédita, não sen-

do aceitas as inscrições 
de grupos que já tocaram 
juntos anteriormente. 
Os sete instrumentistas 
selecionados farão par-
te da banda base, que 
dará suporte para que até 
quatro vocalistas se apre-
sentem no evento Canta 
Guaçu – Edição de Na-
tal”, explicou o secretário 
de Cultura, André Sastri.

Cada instrumentista e 
vocalista selecionado re-
ceberá uma ajuda de cus-
to no valor de R$ 220. “Os 
valores serão justificados 
de acordo com o número 
de ensaios que serão re-
alizados por cada artista 
antes da data de apresen-
tação. E qualquer des-
pesa com alimentação, 
transporte, figurino e in-
strumentos, correrão por 
conta dos selecionados”, 
falou.

Ação de prevenção ao câncer de mama 
será realizado no Buriti Shopping Mogi 

Guaçu
O Buriti Shopping 

Mogi Guaçu realiza 
uma ação de prevenção 
ao câncer de mama 
nesta sexta-feira (28), 
das 11h às 17h, no cen-
tro de lazer e compras. 
Os alunos do curso de 
medicina da Faculdade 
Municipal Professor 
Franco Montoro farão 
avaliações, medição da 
pressão arterial e glice-
mia capilar.

O mês de outubro, 
dedicado à prevenção 
do câncer de mama, 
o shopping promove 
a conscientização e a 
prevenção da doença. 
De acordo com o Insti-
tuto Nacional de Cânc-
er (INCA), o câncer de 
mama é o mais inci-
dente em mulheres de 

todas as regiões, com 
taxas mais altas nas 
regiões sul e sudeste, 
depois dos tumores de 
pele não melanoma.

“É uma ação impor-
tante para as mulheres 
para identificar se há 
alguma coisa incomum.  
As mulheres que esti-
verem no shopping pas-
seando ou fazendo com-
pras, podem aproveitar 
a ultima sexta-feira do 
mês, para receber ori-
entações”, disse a ge-
rente de marketing, 
Amanda Amaral.

Além das orientações 
do autoexame, a ação 
contará com verificação 
da pressão arterial e 
glicemia capilar. Só no 
ano de 2022 foram es-
timados 66.280 casos 

novos, o que represen-
ta uma incidência de 
43,74 casos por 100 mil 
mulheres, informou o 
Instituto Nacional de 
Câncer.

O impacto da ação 
promove e compartil-
ha informações sobre 
o câncer de mama con-
tribuindo para a re-
dução da incidência e da 
mortalidade da doença. 
“O autoexame tem o 
objetivo de identificar 
precocemente a doença 
e procurar o atendi-
mento especializado. As 
chances de cura chegam 
a 95% quando detect-
ado precocemente no 
estágio inicial quando o 
tumor ainda tem menos 
de 1 cm”, disse o diretor 
acadêmico da faculdade 

parceira, Clauber Ros-
sini.

Ainda para o profes-
sor, o câncer de mama 
tem maior incidên-

cia nas mulheres com 
idade acima de 45 anos, 
mulheres  com menarca 
precoce (primeira men-
struação menor que 12 

anos), menopausa tar-
dia (após os 55 anos) e 
primeira gravidez após 
os 30 anos e uso contra-
ceptivo oral.

De Artur Nogueira

A solidariedade tam-
bém marcou presença na 
Expo Artur 2022. A Pre-
feitura de Artur Nogueira 
recebeu mais de 2 tonela-
das de leite com o ingresso 
solidário da festa de peão. 
A troca dava direito à en-
trada grátis no show do 
cantor Dilsinho, que abriu 
o grande evento no dia 20 
de outubro, quinta-feira. 

De acordo com o se-
cretário de Assistência e 
Desenvolvimento Social, 
Amarildo Boer, foram ar-

recadadas 2.322 caixas de 
leite - sendo 1 litro cada. 
A troca esteve disponível 
por mais de um mês na 
sede do Fundo Social e na 
Loja Curti Modas.

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) elogia a iniciativa. 
“Mais uma vez, firma-
mos compromisso com a 
solidariedade. Uma ação 
nobre, que uniu diversão, 
lazer e boa ação. Centenas 
de famílias serão benefi-
ciadas com esse belo ges-
to. Nosso muito obrigado 
a todos que estiveram à 
frente da grande festa”, 

disse.
Os donativos foram en-

tregues ao Fundo Social 
de Solidariedade de Artur 
Nogueira, liderado pela 
primeira-dama Simone 
Sia Rissato. “Os leites se-
rão doados às famílias 
vulneráveis assistidas pela 
Promoção Social. Meu ca-
rinho e minha admiração 
à organização da festa e, 
principalmente, à popu-
lação que colaborou”, fri-
sou. 

EXPO ARTUR
A tradicional Festa do 

Peão de Artur Nogueira 
aconteceu entre os dias 20 
e 23 de outubro, em estru-
tura montada no Balneá-
rio Municipal. Durante os 

quatro dias de festa, su-
biram ao palco os artistas 
Dilsinho, Jorge & Mateus, 
Barões da Pisadinha, Jot-
tapê MC, e Luan Santana.

Para 2023, a comissão 
organizadora da Expo Ar-
tur promete ainda mais 
novidades do dia 19 a 22 
de outubro.

Prefeitura recebe mais de 2 mil litros de 
leite com ingresso solidário da Expo Artur


